

Wir trauern um den Mitgründer unserer Firma

Johannes Seifert

der am 20. Mai 2020 im Alter von 90 Jahren verstorben ist.

Johannes Seifert war maßgeblich an der Neugründung unserer Firma im Jahr 1966 beteiligt. Bis zu seinem Ausscheiden altershalber im Jahr 1995 war er Mitinhaber und Geschäftsführer unserer Firma.

Johannes Seifert hat durch seine fast 30-jährige Tätigkeit die erfolgreiche Entwicklung mitbestimmt und den Grundstein zu unserer heutigen Marktstellung geschaffen.

In Trauer und Dankbarkeit nehmen wir Abschied.

Geschäftsleitung und Mitarbeiter der

Stickerei Seifert

Alfred Seifert & Söhne GmbH – Automatenstickerei

Dörzbach, im Mai 2020